
最新外联部演讲稿二分钟 竞选外联部演
讲稿(精选6篇)

演讲稿首先必须开头要开门见山，既要一下子抓住听众又要
提出你的观点，中间要用各种方法和所准备的材料说明、支
持你的论点，感染听众，然后在结尾加强说明论点或得出结
论，结束演讲。好的演讲稿对于我们的帮助很大，所以我们
要好好写一篇演讲稿下面小编给大家带来关于学习演讲稿模
板范文，希望会对大家的工作与学习有所帮助。

外联部演讲稿二分钟篇一

大家好！

以下是具体内容：

没有声音再好的戏也出不来，没有激情再好的演讲稿也白搭。
我在下面等了这么长时间，终于轮到我上场了，不过我的激
情随着时间的流逝而逐渐消退，哎，可怜啊。

我叫窦xx，窦—有些不幸，和窦娥那个可怜的女人挂了钩；
茂—毛泽东的《沁园春长沙》有云：“恰同学少年（文秘园
地提醒您：请根据实际修改），风华正茂，书生意气，挥斥
方遒”；元—就是钱，古有云：“人为财死鸟为食
亡”，“人不爱财天诛地灭；你不选我天理难容”，所以，
各位评委一定要投我一票，谢谢。

我想，对于在座的各位军训17营12连的朋友对我可能不陌生，
我就是那个在第一次拉歌晚会上带着大家唱《对面的xxx看过
来的》的那个傻乎乎的人，不过那首歌的效果确实很好，将
对面的那帮子人弄得哑口无言，结果我们大获全胜啊。

我仔细阅读了咱们院发的通知：1“扩大学生会的外部联系，



搞好对外关系”我这个人比较擅长交流，而且可以和别人在
很短的时间成为朋友，就像刚才，我不是和那位学长建立了
一个短暂的朋友关系吗？2“虚心学习各院活动活动经验”单
纯的学习是不够的，还要创新，创新是一个民族发展的动力，
是一个国家进步的基础，而我则是一个创新能力超强的人，
例如我们班元旦晚会拉花的盘丝洞蛛网构型，就是我提出的，
最后受到每一位来我们班玩的老师的一致赞扬。3“与校外个
单位建立联系，加深同学对社会的了解”这里我要重申我的
优势，我是一个济南人，占有天时地利人和，我可以很轻松
得去任何组织需要我到的地方，在这点上我想在座的很少有
人可以和我相提并论，这是我的绝对优势，而且我的沟通能
力分析能力很好，可以很快的分析出企业领导人员的喜好，
并通过这个来制定相应的策略来与其交流沟通，这样成功率
会倍增。我想凭借这些我也应该入选。

综上所述，我认为我是这个职务不二的人选。

常见后浪推前浪，一代新人不一定要换旧人，但我相信，如
果有我来做这个工作，我会比各位学长做得更出色。

谢谢！！！

外联部演讲稿二分钟篇二

大家晚上好。我叫xx，是学生会外联部的一名干事。今晚，我
站在这个讲台，是来竞选学生会外联部部长一职。

在外联部的这一年中，我提高了沟通和谈话的能力，学会了
怎样应对挑战，结识了很多优秀的朋友，更是在一次次的努
力中提高了自信，提高了组织与领导的能力，学会了很多为
人处世的道理。

回顾这一年中，三星路展，华硕活动，城市之音晚会，川剧
进校园，庆党60周年红歌会，二手交易会，女工部舞会，体



育部篮球赛，新生手册，都晃动着我们的身影。一次次的活
动历历在目，这些事我们最美好的记忆。在一次次的活动中，
有付出，更多的是收获。经过一次次的锻炼，我相信我能够
胜任外联部部长的职务，我也希望能够留下来继续为外联部，
为整个学生会付出，将历代部长努力过的地方建设得更好。

胆大，心细，脸皮厚，是外联的宗旨，更是做好一件事的基
石。对于很多工作，这7个字都是很实用的。胆大，既不要畏
缩，很多事情要敢于去尝试，敢于去挑战。

心细，是指在做事的过程中多进行观察与思考，对每一个细
节做到拿捏有度。脸皮厚，是指不要太在意脸皮，也就是告
诉我们，要对自己有信心。对外联部而言，每一次商业活动，
每一次与商家的谈判，无不要与大胆去做一些新的尝试，要
自信地去与商家洽谈，这就要求我们将这7个字牢牢记在心里。

外联，既对外联系之意，但不仅仅在于对外联系业务，更是
有着公关的职能。所谓公关，是处理、协调、发展本组织与
其它组织和组织内部公众关系的职能机构。外联部作为学生
会最大、最重要的部门之一，是学生会对外交流与合作的接
口，在学校、商家、各个组织社团以及同学之间起着一种桥
梁作用。因此，外联部应该注重公关这一职能。如果我能够
留下，我希望能够加强外联部的公关职能，做好桥梁的工作。
对内团结好各个部门，使各部门之间的关系更近一步；对外
与校内各组织以及成都地区各大高校进行良好的交流与联系
提升学生会甚至我校的影响力。

调好各组织外联部关系，完善外联条例，我相信这是大家的
心声。如果我能留下，我会努力制定完善的外联管理条例，
使各学院，各社团能够统一外联标准，表现出一个大学应有
的外联风范。

就一个团队而言，效率、纪律以及凝聚力是其发展的根本，
对于部门成员，态度是其根本,只有端正了态度，才能继而锻



炼能力。如果我能够继续留在外联部，我想要强化部门的凝
聚力，效率以及纪律，只有具备好的凝聚力，才能使部门连
成一体；有了好的纪律，才能更好的提高做事的效率。而对
于部门人员，先是态度，再是能力。端正了态度才能认真做
事，才能在一次次的锻炼中成长起来，进而付出更多。

学生会是一个集体，更是一个家。无论我是否能够留下来，
我都希望这个由历代部长所建立起的集体能够坚持传统，推
陈出新，不断发展，不断进步，给所有人一个崭新的面貌。
贯彻我们的宗旨，对外优质服务，对内优秀成长，外联部，
能够发展的更强！

谢谢大家！

外联部演讲稿二分钟篇三

大家晚上好!

我是农学系植保12-1班的陈宏杨，今天我竞选的是院学生会
外联部部长一职。戴尔卡耐基说过：“不要怕推销自己，只
要你认为自己有才华，你就应认为自己有资格担任这个或那
个职务。”这句话一直是我前进的一个动力。凭着近几年当
学生干部的经验，今天我满怀信心的站在了这个台上，自信
有能力担当这个职务。如果你要问我凭什么竞选?我的回答是：
“我有三颗红心，那就是：进取心、责任心和热心。”具体
来说就是：不断进取的精神，高度的责任感和高涨的工作热
情。

自入校以来，在老师和同学们的帮助下我的各方面能力都有
了很大的提高，我凭借着极大地进取心和干练的处事能力，
赢得了同学们的好评，未来的路还很漫长，需要我更加努力。
在管理的过程中，难免会遇到各种的困难，面对这些困难，
我曾想过要放弃，但是最后我还是说服自己不做一个懦夫，
因为放弃，就等于否定了自己，因此至今我每遇到一个困难，



我定将他粉碎在我的脚下!

外联部是学生会的一个重要部门。外联部最主要的任务就是
为学生会和学生活动筹集资金，这是一项艰苦的工作，没有
一定的交往能力，人际关系与社会经验是很难做好的。我相
信凭借我自身对本地的了解以及对这里的生活习惯等等的熟
知，我可以做的更好。

无论我能否当选，我都会以实事求是的态度去迎接每一次的
挑战。全身心肩负起那份属于我的责任。就像《奋斗》中向
南说的：“责任不是应该做的事，而是必须做的事”或许这
期间会遇到很多挫折和困难，但是我相信，只要有大家的支
持和我不懈的努力，我将尽我的全部力量，把我们外联部建
设成为一个反应敏捷，服务学生，面向全校的一个充满活力
的学生会机构!请大家记住我，来自农学院植保12-1班自信的
陈宏杨。

谢谢大家!

外联部演讲稿二分钟篇四

大家好!我很高兴能够站在这里参加这次竞选。我叫张建伟，
来自08建筑装饰班，性格活泼开朗，处事沉着、果断，能够
顾全大局。我竞选的职位是外联部部长下面开始我的竞选演
讲：马，只有跑过千里，才能知其是否为良驹;人，只有通过
竞争，才能知其是否为栋梁，我很高兴能站在这里同大家参
加竞选。拿破仑曾说过：“不想当元帅的士兵不是好兵”。
我想我不仅要做元帅，而且要做一名出色的、成功的、能为
大家谋利益的元帅——外联部部长。我自信在你们各位的帮
助下，我能胜任这项工作。

我参加外联的目的是希望可以锻炼自己外交能力与训练自己
口才!我觉得这对我今后走上社会是有很大帮助的。而且社团
还是一个交友的平台，可以接触更多的人，让我去了解他们，



了解他们的想法，向他们学习。

我认为外联部顾名思义是：对外联络。靠活动来吸引厂家的
兴趣，凭口才使他们出资。

假如我当上了外联部部长，我要进一步完善自己，提高自己
各方面的素质，要进一步提高自己的工作热情，以饱满的热
情和积极的心态去对待每一件事情;要进一步提高责任心，在
工作中大胆创新，锐意进取，虚心地向别人学习;要进一步的
广纳贤言，做到有错就改，有好的意见就接受，同时坚持自
己的原则。尽力为学院争取到最多的.赞助。

我知道，再多灿烂的话语也只不过是一瞬间的智慧与激情，
朴实的行动才是开在成功之路上的鲜花。理想还有待到实践
中检验。我是一个活泼的人，更是一个踏实的人。我善于言
谈，但我更善于实干。我也希望大家能给我机会，让我展示
一个完整的我，一个丰富的我。

我也郑重地承诺，我将尽自己最大的努力使自己的工作得到
大家的认可。

谢谢大家，我的演讲完毕!

外联部演讲稿二分钟篇五

非常感谢校团委能给我这次展示自我的机会。

首先，请允许我做下自我介绍，我叫李傲，来自美丽的南阳，
我性格开朗，热爱学习，处事沉着，有责任心，现任社联办
公室干事，今天我本着为大家服务的宗旨，站在这里，竞选
社联办公室主任一职，希望能够得到大家的肯定。

自从加入社联的以来，我在工作上认真，踏实，勤于思考，
善于总结，在实践中深入了解到社联各项工作实施的特殊性



和所可能遇到的困难，掌握了相应的解决方式方法。在下学
期虽然课程量大大增加，我仍在不落下自身工作任务的同时，
更多的参与到社联的工作中来，始终秉承严以律己，宽以待
人的原则积极主动的与社团沟通协调。丰富了人生阅历，提
高了自身素质，锻炼了自己的能力。也使我对社联内部各项
职能走了清晰的认识，对办公室的各项工作有了充分的了解。
学会了怎么去团结力量，运用人才，处理好学习和工作的关
系。

如果我有幸能够当选，首先，我将积极配合理事会，进一步
加强社联社团的沟通协调，充分发挥社联社团的人才号召力
优势，协助组建各方面专业队伍，更好的为社团活动的开展
提供便利。社团是社联的基础，只有社团发展好了，社联才
能更加团结和更好的繁荣发展。其次，我将在校团委和理事
会的指导下，切实做好本职工作的同时，着力推动社联制度
精细化，责任清晰化和分工明确化。在制度的框架下，推行
责任分工承包制，培养提高社联成员的参与积极性和责任心，
进一步提升社联的工作效率的良好氛围。

时光匆匆，一年的经历转眼已成回忆，感谢各位一路相伴，
让我们相依相惜，一起努力，共创我们社联更为美好的明天！

谢谢大家，我的演讲完毕。

外联部演讲稿二分钟篇六

大家晚上好！

我是通信网络班的__，我申请加入外联部的外联部。

外联部是由学生组成的一支为同学服务的强有力的团队，在
学校管理中起很大的作用，在同学中间也有不小的反响。加
入外联部不仅能很好的锻炼自己，更好地体现自己的个人价
值，还能贯彻“全新全意为同学服务”的宗旨，有利于自己



的成长和发展。

我是一名通信网络班的学生，我的学习的平时表现都不错，
还会下国际象棋。我很爱笑，也很喜欢交朋友，是以个活泼
开朗的男孩子。

假如我加入，我将进一步加强自身修养，努力提高和完善自
身的素质，我将时时要求自己"待人正直、公正办事"；要求
自己"严于律己、宽以待人"；如果我不能加入，我也决不气
馁，一定好好努力，争取有更好的表现！

谢谢各位师兄师姐。


